

# ホメオスタシス

9月なのに最近暑い。



今週もお疲れ様でした。2学期中間考査まで2週間をきりましたね。2年生になってから「授業が面倒くさい」という声が1年生の時よりも聞こえているような気がします。ですが、先週から今週にかけて2年生と個人面談をしましたが、みんな進学希望でしたので卒業後も勉強する機会は続くと思います。当然、人によって得意不得意はありますし、苦手な教科はなるべくやりたくないという気持ちはわかります。しかし、「面倒くさい」という声や空気感を出すことで周りの雰囲気も悪くなってしまいうように思います。やりたくないことでも、今後必要になってくる場面はあるかと思えます。授業態度を含めクラス全員が良い方向に向かってくれればいいなと思えます。さて、とりあえず直近の中間考査では目に見える結果が出ます。妥協せず自分が出来ることに真摯に取り組んでください。今やっていることは絶対に無駄にはなりませんよ！3年生に向け、少しずつステップアップしていきましょう。

## 情報の授業の様子



日々の授業を大切にしてください。

## お知らせ

- 12日(月) インターンシップ 事後指導(4h)
- 14日(水) 探究活動(14:00~)
- 15日(木) 前期一斉委員会(放課後)

## 来週の時間割

	月	火	水	木	金
1	生基	数Ⅱ	世A	国総	家庭
2	英Ⅰ	家庭	国総	情科	英Ⅰ
3	数Ⅱ	生基	英Ⅰ	情科	保健
4	総探	体育	LHR	体育	世A

## 今週の生物クイズ

ハゲワシはその名のとおり、頭に毛がない鳥です。その理由は为什么呢？

- ① その方が涼しいから
- ② 外敵が苦手な模様に見えるから
- ③ 病気を予防できるから



答えが気になる人は米内山先生まで